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会長挨拶         2025-26 年度東海那珂ロータリークラブ会長 猪股 真純 

 

2025−26 年度スローガン 

 踏み出そう！夢に向かって 

激しい時代変化の中、私たちが継続的に成長していくためには、これまで活動してきた道のりや成果を大切

にしながら、新たなことも積極的に取り入れていくことが必要です。それはマラソンのようなものであり、いきな

り全力で駆け出してもやり遂げられるものではありません。長期的な視点で戦略を立てて、達成状況を確認し

ながら、一歩一歩進んでいくことが最も確実な成果への近道だと考えます。 

簡単に見えることでも、一人でやると案外すぐに限界が来て挫折してしまいます。しかし、みんなの力をあわ

せればポリオ撲滅活動のように世界を変える大きな成果を実現することができます。まさに、ロータリーの醍

醐味だと思います。 

大きな喜びを味わうためのロードレースに、東海那珂ロータリークラブの全員が結集して踏み出します。 

 

＜活動方針＞ 

ロータリアンであることに誇りと喜びを感じられるクラブをつくります 

 本日のプログラム 

◆ 新年度を迎えて 

会報  No.1（第 1692 回） 2025 年 7 月 2 日（水）12:30～ 

第 2820 地区 瀬戸隆海ガバナー 地区行動指針 

 「時は今 ところ足元 そのことに 打ち込む命 永久の御命」 

2025-2026  猪股真純会長 年度スローガン 「踏み出そう！ 夢に向かって」 

 

東海那珂ロータリークラブ 2025−26 年度会長を仰せつかりま

した猪股真純です。東海那珂ロータリークラブに席を置く皆さん

に、このクラブに入って良かったと感じてもらうことができ、まだロ

ータリークラブに入っていない皆様には、ぜひこのクラブに入っ

てみたいと思っていただけるクラブづくりを行ない、みんなの力で

社会に奉仕していけるよう取り組んで参る所存ですので、ご指導

ご支援をよろしくお願いいたします。 

 今年度、私がどのようにクラブ運営をしていこうと考えているの

か、以下に紹介させていただきます。 
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２０２５−２６年度国際ロータリー第２８２０地区目標の達成、地区行動指針を踏まえた活動を実施します。特

に今年度は、次の項目に重点的に取り組むことにより活動の充実を図ります。そして、ロータリークラブの認

知度向上、好感度アップに努めます。 

１． 例会の充実 

例会が楽しく、有意義であることが基本です。 

２． 他クラブ、地域との交流 

他クラブに学び、地域の皆さんと一緒になって、地域社会の前進、改善に努めます。 

３． 新規入会者の増加、退会防止 

一人の力よりみんなの力。より多くの仲間で、より多くの奉仕を実践します。 

４． 水戸農業高等学校インターアクトクラブの支援 

夢を語り、夢の実現に向けて歩めるよう支援します。 

５． 海外支援活動の実施に向けた検討 

奉仕活動をより進化させていくよう取り組みます。 

 

２０２５−２６年度国際ロータリー 

フランシスコ・アレッツォ会長メッセージ 

よいことのために手を取り合おう 

優先事項１ 「より大きなインパクトを与える」 

優先事項２ 「参加者の基盤を広げる」 

優先事項３ 「参加者の積極的な関わりを促す」 

優先事項４ 「適応力を高める」 

 

２０２５−２６年度国際ロータリー第２８２０地区 

瀬戸隆海ガバナー 

 

国際ロータリー第２８２０地区行動指針 

時は今 ところ足元 そのことに 打ち込む命 永久の御命 

（浄土宗増上寺第８２代法主 椎尾弁匡 御作） 
 

１． ポリオ根絶のためのプロジェクト 

２． ウクライナ支援事業のために ICC（国際共同委員会）設立に参画 

３． Diversity(多様性)、Equity(公平性)、Inclusion（インクルージョン）の促進 

４． 公共イメージの向上 

５． 会員維持率の向上と増強 

６． ローターアクトクラブの活性化 

７． 青少年育成事業の推進 

８． RLI への積極的参加 

９． メークアップの奨励 

10． My Rotary の活用推進及び「ロータリーの友」の積極的な購読 

11． クラブ優秀賞への挑戦 
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副会長挨拶                    副会長 大越 正彦 

   

 

幹事挨拶                    幹事 鶴田 哲男 

 

 また、猪股会長の年度テーマ「踏み出そう！夢に向かって」を念頭に、ロータリアンであることに誇りと喜びを

感じられるクラブ運営を目指します。会員皆様と親睦を図りながら充実したクラブライフを実感できるよう、猪

股会長と共に邁進していきたいと思います。 

 微力ではございますが、皆様方のご要望に添えますよう努力してまいりますので、この一年、会員皆様方の

ご指導ご協力を宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

  報告者：厚見和則幹事 

特記事項なし 

 
 

 6 月 25 日例会報告（第 1691 回）  

◆ 幹事報告 

今年度猪股会長のもと副会長を務めさせていただくことになり

ました。2013-14 年度に入会させていただいて早１２年となりま

したが、各奉仕活動についてもまだまだたくさん学ばなければ

ならぬ点が多くございます。副会長という全体を知れる職務の

中で、猪股会長の年度テーマ「踏み出そう！夢に向かって」を

念頭に、継続性のあるクラブへの発展に向け、夢に向かう為

の仲間づくり組織づくりの礎となるよう活動を会員の皆様と共

に協力を得ながら、また学びをさせていただきながら、責務を

果たして参りたく思います。 

１年間宜しくお願い致します。 

 この度 2025-26 年度、東海那珂ロータリークラブの幹事を仰

せつかりました鶴田です。 

 ロータリーに入会してから初の幹事職となります。以前、会長

は努めましたが、その時は、中村ガバナー誕生に向けての3大

セミナー等の開催で、慌ただしく過ぎました。何とか乗り切れた

のは、会員皆様方のご協力のおかげです。改めて感謝申し上

げます。今回、新たな気持ちで、幹事の責務を果たしてまいり

ます。これを機に、ロータリーについて理解が深まるよう学んで

いきたいと思います。 
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  報告者：出席委員会 桐嶋健二委員長 

 2025 年 6 月 25 日 例会 

会員数 出席免除者数 対象 

会員数 

出席者 欠席者 出席率 

（％） 

34     4 

内出席 3 名 

33 

 

33 

 

0 100.0 

 

出席免除者（敬称略）：下線は例会 出席 

高橋 昭、 中井英一郎、 大部 泉、 瀬谷利雄 

 

  報告者：ニコニコボックス委員会 佐藤誠副委員長 

氏 名 よろこびの言葉（１） 
浅川 清司 海野会長、厚見幹事 １年間ありがとうございました。 
厚見 和則 一年間、会員の皆様にはご理解とご協力を頂き大変ありがとうございました。 

感謝申し上げます。 
藤田 明英 海野会長、厚見幹事 １年間お世話になりました。ありがとうございました。 
橋本 壽郎 会長 幹事様 一年間ご苦労様でした 
猪股 真純 海野会長、厚見幹事 １年間お疲れ様でした。ご苦労がよく分かります。 

まもなく新年度、フォローのほどよろしくお願いいたします。 
石井 秀明 海野会長、厚見幹事 １年間お疲れ様でした。 
桐嶋 健二 会長、幹事 １年間お疲れ様でした。 
木戸 俊哉 海野会長、厚見幹事 ご苦労様でした。皆様、ありがとうございました。 
目黒 伸也 会長、幹事 １年間お疲れ様でした。 

また中井さん、木戸さんお世話になりありがとうございました。 
中井 英一郎 長い間お世話になりありがとうございました。 

今月末で退会しますが、クラブのご発展を祈念しております。 
中村 澄夫 海野会長、厚見幹事のご尽力による良き１年に感謝。 

また退会されます中井様長き交流お礼いたします。 
今後も人が生きることのご指導宜しくお願い致します。 

中野 修生 １年間ありがとうございました。 
大牟田 弘文 会長殿、幹事殿 １年間お疲れ様でした。本日６月 25 日は「生酒の日」です。 

蔵元の搾りたての生酒で、1 年間の疲れを癒しましょう。 
大森 龍一 海野会長、厚見幹事 １年間お疲れ様でした。 
佐々木良一 海野会長、厚見幹事 １年間ありがとうございました。 
佐藤 広道 海野会長、厚見幹事 １年間お疲れ様でした。 
佐藤 誠 ＊コメントなし 
瀬谷 利雄 海野会長、厚見幹事 １年間お役目大変ありがとうございます。感謝！ 

  

◆ 出席報告 

◆ ニコニコボックス  
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氏 名 よろこびの言葉（２） 
高橋 昭 海野会長、厚見幹事 １年間ご苦労様でした。 
高橋 琢 海野会長、厚見幹事 １年間お疲れさまでした。 

今日はゆっくりと美味しいお酒を楽しんで下さい。 
鶴田 哲男 海野会長、厚見幹事 １年間ありがとうございました。 
海野 宏幸 会長幹事慰労会お世話になります。 

改めて一年間の経過の早さに驚くばかりです。 
浦澤 精乗 海野会長、厚見幹事 １年間お疲れ様でした。 

今日は心ゆくまで美味しい酒をご堪能下さい。 
海老澤康徳 会長 幹事様 お疲れ様でした 

 

 
 特記事項なし 

 
 

 
     

新旧会長バッジ引継ぎ                  新旧幹事バッジ引継ぎ 

    

海野会長への花束贈呈                 厚見幹事への花束贈呈 

 

◆ 委員会報告 

◆ 新旧会長・幹事バッチ引継ぎ＆旧会長・幹事への花束贈呈 
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会場              目黒親睦委員長 司会進行    猪股副会長 乾杯発声 

 

この一年を振り返って        2024-25 会長 海野宏幸 

  

今年度は外部卓話がかなり多い年でした。名誉会員の東海村・山田村長、那珂市・先﨑市長より、それぞ

れ村政の現状及び今後の対策について意見を伺い、先崎市長からは道の駅整備について卓話をいただきま

した。また、常陽産業研究所チーフエコノミストの尾家啓之様より２回に亘り、トランプ政権発足後の問題とトラ

ンプ関税について興味深い卓話をお聴きしました。水戸気象台からは気候変動の大きな要因となっている地

球温暖化についても、関心を持って聞かせてもらいました。地区公共イメージ・ICT 推進委員長の日立 RC 鈴

木様にも２回の卓話を頂きました。 

会員増強は増強委員長の強力な後押しのあったものの、２名の入会、１名の退会と実質１名の増強となり

ました。次年度も強力なご支援をお願いするものです。 

親睦では１～５回のノミニュケーション、納涼例会・観月例会・クリスマス例会・水戸ボイスでの観桜例会と

会員親睦がより図れたと思えます。観桜例会では水戸 RC、水戸西 RC からもメークアップ参加があり、他クラ

ブとの懇親がはかれました。ミテランガイドに記載された額田城跡について、元那珂歴史民俗資料館長の仲

田昭一様より卓話・現地研修の機会があり、楽しみました。 

１０月２３日ガバナー公式訪問では大髙ガバナーより戦略計画と合わせた継続３ケ年計画とロータリー賞受

賞に向けた、要請があります。１０月２７日はポリオ・デーのイベントとして笠間稲荷神社をメイン会場とし、２８

２０地区全クラブ参加の盛会行事がありました。エンドポリオの真っ赤な T シャツで。 

社会奉仕では、恒例のロータリーの森整備活動、交通安全標語の看板の損傷・老朽化に伴う更新として、

那珂市杉地区に横堀小の生徒による看板を設置しました。職場訪問では日本照射サービス（株）を見学し、ガ

ンマー線・電子線による殺菌・滅菌を見てきました。 

◆ 会長・幹事慰労会 

会員の皆様のご協力を賜り、無事に会長の任を果たすことができ

ました。緊張しながら点鐘したのが昨日のごとく、あっという間の一年

間でもありました。 

ウクライナ戦争、イスラエル・パレスチナ紛争と戦乱の続く中、当ク

ラブにおいても会員数の減少ｽﾄｯﾌﾟを目指し、クラブ・スローガンを

「夢の持てるクラブに」としました。 

第１回の例会前に親睦委員会会員増強委員会の家庭集会を開催

しました。例会開催は原則として昼２回、夜１回としています。 
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準世話クラブとして参加した米山奨学生支援、水戸農高インターアクトクラブへの支援チルドレンズホーム

支援等々が出来、ありがとうございました。厚見幹事をはじめ役員・理事、各委員長の皆様に心より感謝申し

上げます。事務局の小田島様にもお世話になりました。ありがとうございます。      

 

この一年を振り返って         2024-25 幹事 厚見 和則 

   

 また、昨年 3 月から次年度幹事として地区補助金申請にかかわり、その流れを理解することができ、海野

年度の交通安全標語による安全啓蒙活動に携わることができました。 

地区大会や IM の取りまとめ等、あっという間に一年が経ち、本日最後の例会を迎える事になりました。 

 最後になりますが、毎回の例会進行や会の運営に、会場監督の浦澤さん、事務局の小田島さんには大変

お世話になり、あらためて感謝申し上げます。 

 一年間、本当にありがとうございました。 

 

      

鶴田次期幹事による中締め 

  

この一年間、会員の皆様には、ご理解とご協力を頂き、本当に有

難うございました。深く感謝申し上げます。 

昨年、幹事に就任して早々に大腿骨骨折、入院し、1か月間何もで

きず、ご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。特に佐藤前幹事

には幹事の代行や現況報告書作成にも携わっていただき感謝申し

上げます。 

ガバナー公式訪問が 10 月後半ということで、退院してから公式訪

問の準備や現況報告書の作成を何とか間に合わすことができまし

た。 
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【退会会員ご挨拶＆花束贈呈】 

   

中井英一郎会員 

長年にわたりありがとうございました。 

   

木戸俊哉会員 

是非、機会を見つけてお越し下さい。 

 

 

次回例会：７月９日（水）１２：３０～ 

新入会員卓話 

例会を欠席する時は、必ず前日 12:00 までに事務局まで連絡のこと 

【クラブ会報・公共イメージ委員会】 

委員長 桐嶋健二／副委員長 石井秀明／委員 大牟田弘文 佐々木良一 

 


